

FRC und Infina starten Partnerschaft

ZWEI BERATUNGSPLATTFORMEN FINDEN ZUEINANDER

Zwei Beratungsplattformen, die FRC – Finance & Risk Consult und die Infina Credit Broker, geben den Start ihrer strategischen Kooperation bekannt. FRC will ihre Expertise in der Kommunalfinanzierung einbringen, während Infina ihre Marktführerschaft in der Immobilien- und Unternehmensfinanzierung stärken will.

FRC ist dabei auf Darlehensfinanzierungen für Städte und Gemeinden spezialisiert, sowohl bei der Begleitung von Neuausschreibungen als auch bei der Optimierung bestehender Finanzierungen. Die technische Anbindung der FRC-Kommunale Kreditplattform an die Profin Kredit- und Immobilienplattform von Infina ist bereits umgesetzt. Das Lösungsangebot von FRC wurde dem österreichweiten Vertrieb von Infina im Rahmen des Verbundpartner-Meetings in Saalfelden präsentiert.

Christoph Kirchmair, CEO von Infina, betont die strategische Relevanz der Partnerschaft: „Spezialisierung ist in jedem Marktsegment ein Schlüsselfaktor für nachhaltigen Erfolg. FRC verfügt über langjährige Expertise im Bereich der Kommunalfinanzierung, einem Segment, das spezifisches Know-how, individuelle Lösungen und belastbare Netzwerke voraussetzt. Gerade diese Erfahrung und Marktkenntnis waren für uns ausschlaggebend, um eine österreichweite Zusammenarbeit mit FRC zu starten, die nun sukzessive ausgebaut wird. Gleichzeitig nutzt FRC unsere starke Positionierung im Gemeindesektor vor Ort und positioniert Infina in unseren Kernbereichen Immobilienfinanzierung und -vermarktung sowie Corporate Finance.“



Autor
Stefan Posch

Tags

INFINA FRC KREDITFINANZIERUNG
CHRISTOPH KIRCHMAIR

